

横浜市消防局 タッグ
YOKOHAMA FIRE BUREAU ×

全日本プロレス

力強いパートナーシップで安全を守る ～第一弾 インスタグラムにてショート動画を配信～

全日本プロレスと横浜市消防局青葉消防署がタッグを組み、防災意識を広く高めるための『共創』プロジェクトが始動します！プロレスの熱気とエンターテインメント性を活かして、防災の重要性を分かりやすく伝えていくことを目的としています。この『共創』プロジェクトを通じて、市民の皆さまに防災の知識・意識を深めていただき、災害に対する準備を強化していただくことを期待しています。



あしの しょうたろう
芦野 祥太郎 選手

あおやぎ ゆうま
青柳 優馬 選手(写真右)
あおやぎ あつき
青柳 亮生 選手(写真左)

みやはら けんた
宮原 健斗 選手

ほんだ りゅうき
本田 竜輝 選手

おおもり ほうと
大森 北斗 選手

©全日本プロレス

1 タッグ概要！

横浜市消防局青葉消防署は、防災意識向上のため、より親しみやすく、効果的な啓発活動を模索してきました。全日本プロレスは、青葉区内に道場を構え地域貢献に積極的な姿勢を持つ団体です。この度、プロレスのエンターテインメント性を活かし、これまでにない新しい形で、心に響く啓発活動を行いたいと考え、この『共創』プロジェクトが実現しました。プロレスの熱さと情熱で防災意識を高め、安全を守るための革新的な取組——まさに、熱いタッグの誕生です！

裏面あり



GREEN × EXPO 2027
YOKOHAMA JAPAN

2027年国際園芸博覧会 2027年3月～9月 横浜・上瀬谷



2 第一弾

Instagramを活用した広報動画の発信

第一弾では、全日本プロレスの選手たちが火災予防の重要なポイントを紹介するショート動画をInstagramにて配信します。この動画は、秋の火災予防運動（11月9日～15日）に合わせて公開を開始します。プロレスラーならではの迫力を活かし、日常に潜む火災のリスクを分かりやすく、かつ、印象的に伝えます。火災予防週間のタイミングでSNSを通じて配信することで、より多くの方に「火災予防の大切さが伝わること」、「火災予防意識が高まること」を期待します！

3 配信

Instagram横浜市消防局公式アカウント

「横浜市消防局【公式】」:yokohama_fire_bにて配信



4 配信時期

令和6年11月6日（水）～

※5週間に渡って各選手の動画を配信していきます。

	テーマ	配信日時	出演
1本目	<u>こんろ火災</u>	11月6日（水） 10:00～	あしの しょうたろう 芦野 祥太郎 選手
2本目	<u>住宅用火災警報器</u>	11月13日（水） 10:00～	あおやぎ ゆうま 青柳 優馬 選手 あおやぎ あつき 青柳 亮生 選手
3本目	<u>電気火災</u>	11月20日（水） 10:00～	みやはら けんた 宮原 健斗 選手
4本目	<u>放火防止</u>	11月27日（水） 10:00～	おおもり ほくと 大森 北斗 選手
5本目	<u>たばこ火災</u>	12月4日（水） 10:00～	ほんだ りゅうき 本田 竜輝 選手

第二弾も乞うご期待！

これで終わりじゃない！この共創プロジェクトは、まだまだ続きます！次回の発表もお見逃しなく！！

お問い合わせ先

消防局青葉消防署総務・予防課長 芹沢 幸人 Tel 045-974-0119



GREEN x EXPO 2027
YOKOHAMA JAPAN

2027年国際園芸博覧会 2027年3月～9月 横浜・上瀬谷

